



08.03.2022

Liebe Schulgemeinschaft,

der Krieg in der Ukraine beschäftigt uns alle. Die Dynamik des Kriegsgeschehens ist nur schwer zu überschauen und das Ausmaß des Leidens und der Zerstörung ist noch nicht absehbar.

Die Grund- und Werkrealschule zeigt sich solidarisch mit den vielen Opfern des Krieges und wünscht sich einen raschen Frieden in der Ukraine.

Verschiedene Aktionen sollen unsere Solidarität mit den Menschen in den Kriegsgebieten zum Ausdruck bringen.

- In allen Klassen wurden bzw. werden altersgerecht und einfühlsam Themen zu Frieden und Freiheit bearbeitet.
- In der Schule basteln, malen, backen und werkeln die Schülerinnen und Schüler aller Klassenstufen. Die hergestellten Produkte werden am 12.03.2022 ab 8.00 Uhr auf dem Markt in Kisslegg an unserem Stand neben der Volksbank verkauft.
- In einigen Kisslegger Geschäften, Betrieben und Einrichtungen werden selbst gebaute Kassen zum Spenden aufgestellt.

Aufgrund der Coronaregeln kann das geplante Vorhaben „Singen für den Frieden“ leider nicht stattfinden.

Der Erlös des Projektes wird der „Aktion Deutschland Hilft“ und „Bündnis Entwicklung Hilft“ gespendet.



**Wir zeigen Solidarität, halten zusammen und möchten helfen.
Bereits im Voraus ganz herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!**

Mit freundlichen Grüßen

Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte der GWRS Kisslegg